
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

07.12.2015

Anwesend 19 Personen

Beginn 18:23

Ende 19:30

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
• Mail wegen Frau Gasteiger

ToDo: Schreiben dass sich die Sache mit Frau Gasteiger erledigt hat

• Mail von Kiron-University

ToDo: Auf Mail von Kiron-University Antworten und zur Sitzung einladen

2 Alte ToDo
2 Buch führen, quittieren (Transponderpfand)

V Links von O-Phase nicht mehr auf die Seite von 2014 linken

V Die Senatsvertreter ansprechen.

2 Herausfinden, wie viele Leute das TU Teilzeitstudium machen

V Info-Mail schreiben, Wiki-Seite mit Terminen erstellen; GAF-Talks

V Whiteboard Idee weitergeben

2 Liste der Beschenkten vom letzten Mal durchgehen

3 Berichte

3.1 Waffelbacken

Waffelbacken: 17:30 alles weg

ToDo: Waffelbacken dokumentieren

3.2 Konvent

Umweltinitiative nicht unterstützt, da keine Hochschulpolitik
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3.3 Geobus

der Schuldige ist identifiziert; Wagen werden weiter an Fachschaften vermietet, für StuVe nur mehr in Geschäfts-
führung

3.4 Steuern

Uli hat heute persönlich abgegeben

ToDo: klatschen D

3.5 Studiendekan

zu wenig Professoren, . . .

4 Diskussion

4.1 Räume

Herr Müller will nicht, dass an der Uni Getränke/Essen/... verkauft werden.
Wir ignorieren das erstmal -> Um Entschuldigung bittet es sich leichter als um Erlaubnis...
Außerdem ist Gumbel kein Hörsaal und hat eine Küche.

4.2 GAF-Talks

soll stattfinden; gerne weitere Vortragende gesucht

ToDo: GAF-Talks; Liste zum Eintragen wer wann Zeit hat

4.3 Waffeleisen

Uli und Skruppy haben mal nach Waffeleisen geschaut: 50e für das, was wir schon haben
Moritz: man sollte drauf achten, dass die neuen gut reinigbar sind
Uli schlägt ein Modell zu 700e vor... industriemäßige Waffeleisen
Mieten kostet zwischen 40 und 100 euro am Tag
Argument 1: für einmal im Jahr overkill
Argument 2: für uns angenehmer zu machen
Tanja: nach gebrauchten industrieversionen schauen
Asta fragen ob sie sowas haben
Meinungsbild: grundsätzlich dafür=5 ;grundsätzlich dagegen=8

ToDo: Asta fragen ob sie industriewaffeleisen haben und verleihen
Vertagt

4.4 HausTransponder

Daniel fühlt sich verantwortlich

5 Anträge

5.1 Einkaufen Weihnachtsfeier

Moritz braucht einen Fahrer, der am 19.12. mit ihm einkaufen fährt.

ToDo: Moritz wird mit Privatauto gefahren

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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5.2 Theresa bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Manu (WiMa) bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 Felix (Mathe) bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 Flo bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.6 Johnny bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.7 Physikerstammtisch

Ebenfalls Geld für Snacks wie beim Mathestammtisch: 100e
niemand hat etwas dagegen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
Keine W.A.S. Punkte.

7 Anstehende Termine
• BioInfoFeier
2015-12-15

• GAF-Weihnachtsfeier
2015-12-21

• Glühbung
2015-12-10

• Physik-Weihnachtsfeier
2015-12-11

• Physikerstammtisch
2015-12-14


